

開校10周年に向けて

青垣小学校 校長だより
令和7年12月号
発行責任者 植木政行

今回は、昨年度にPTA会長をお務めいただいた足立和哉様に執筆いただきました。

『開校10周年に寄せて』

青垣小学校PTA 令和6年度会長 足立和哉

令和8年4月、丹波市立青垣小学校は開校10周年という記念すべき節目を迎えます。

この大きな節目を前に、これまで青垣小学校の礎を築き、温かく支え、育ててくださったすべての皆様へ、心よりお祝いと感謝を申し上げます。また、地域の皆様と一緒に、この10年の歩みを振り返り、これからも未来に思いを馳せられることをとても嬉しく思います。

10年前、青垣小学校は、地域に根ざしてきた芦田・佐治・神楽・遠阪の4つの小学校が一つとなり、新たな歴史を刻み始めました。この統合は、こどもたちがこれからも安心して学び、充実した学校生活を送れるようにという、地域全体の温かい思いが込められています。

開校以来、学校を中心として、保護者、そして地域の皆様が心を一つにして温かく見守り、共にこどもたちの成長を支えてくださったことが、今日の青垣小学校の大きな支えとなっています。

今回の10周年という節目は、これまでの歩みに感謝しつつ、次の10年に向けてどのような学校をめざしていくのか、地域とともに未来を考える大切な機会です。これまで育まれてきた地域の支えと一人ひとりへの深い思いは、これからも青垣小学校のさらなる成長を後押ししてくれるものと確信しています。

私がPTA会長として活動した令和6年度は、まさにコロナ禍による制限が解け、学校生活がようやく「本来のかたち」を取り戻した一年でした。思うように実施できなかつた多くの学校行事やPTA活動が再び活発に動き始め、こどもたちの仲間と共に学び、挑戦し、喜び合う姿が日常の中に戻ってきました。日々の活動が制約から解放されたことで、こどもたち一人ひとりが、伸び伸びと学校生活を楽しむ気持ちが伝わってきました。また、保護者や地域の皆様にもこれまで以上に積極的に学校行事へご参加いただき、こどもたちにとってかけがえのない、心に残る経験が数多く生まれた一年でもありました。PTA会長としてその様子を見守りながら、就任時に掲げた「保護者、学校、そして地域が温かくつながり合う」青垣の良さを改めて実感しまし



入学式でのあいさつ



運動会でのあいさつ

た。皆様の厚い支えがあるからこそ、こどもたちは安心して伸び伸びと成長し、その姿がまた地域全体の力になっていることを強く感じた一年でした。

10周年という節目は、これまでの歩みに感謝するとともに、「これからの中学校を地域全体でどう育てていくか」を考える大切な出発点です。開校から今日まで、地域の方々の温かいまなざしと支えにより、こどもたちは自信を持ってのびのびと成長することができました。次の10年も、すべてのこどもたちが自信を持って未来に向かい羽ばたけるよう、私たち大人が協力し合いながら、より良い環境を築いていければと思います。



青垣小学校校歌 作曲者 佛教大学
高見仁志教授による講演会 R6.9.18
『ひとしのソング&トーク』
～歌で育むふるさとあおがき愛
そして未来へ～

令和6年度のPTA会長として過ごした一年は、私にとってかけがえのない経験であり、多くの気づきと学びをいただきました。保護者の皆様、地域の皆様、そして日々こどもたちと真摯に向き合い、一人ひとりを温かく支えてくださった先生方に、心より感謝申し上げます。これまで青垣小学校が歩んできた10年の重なりが、未来への確かな力となり、これからの中学校がさらに実り豊かなものとなることを心より願っています。

青垣小学校創立10周年記念事業

青垣小学校PTAでは、統合初年度に、PTA特別会計として、『周年行事積立金』を設けられました。当初は、創立5年目に周年行事を開催してはどうかと検討されていました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大により、計画は延期されました。

統合10年目となる来年度に向けて、現在、PTAにおいて検討が進められています。1期生から来年度小学1年生までが、将来の青垣地域の担い手としてのつながりを深められるイベントにしたいという願いを込めて、計画進行中です。

決定

日時：令和8年5月2日（土）午後1時から
場所：青垣小学校

ぜひお越しください！

当時の写真を見て、思い出
を語り合えるといいな！

検討中

キッチンカーや屋台の
出店があるといいな！

とってもきれいな校舎を巡って、
スタンプラリーをしてみたい！

青垣中学校・水上西高校合同の吹
奏楽の演奏を聴いてみたい！

卒業生と在校生でたくさん交流したい！

特別教室を年代別の部屋にす
れば、同窓会みたいになるね！

卒業生も含めた出演者を募って、
A-1グランプリをするのもいいね！

※内容の詳細については、3月頃にPTAよりご案内があります。